
 ごあいさつ 

日頃より飛騨特別支援学校の PTA活動にご理解とご協力を頂きありがとうござい

ます。 

今年度 PTA会長を務めさせていただくことになりました、石原真悠子です。皆様

や、先生方と協力して、子どもたちの学校生活が充実できるよう、一生懸命務めさ

せて頂きます。 

今年度の PTA活動方針は『家庭•学校•地域のつながりの中で児童生徒の豊かな成長

を育む PTA活動』です。６月１２日に実施いたしました PTA講演会「いのちの理由～

コウノドリの現場から、あなたへ～」には、多くの皆様に御参加いただきありがとう

ございました。子どもたちがより生活しやすくなる基盤作りにつなげられることを願

って、分校の PTA会員の皆様や地域生活で子どもたちが直接的にお世話になっている

方々も招待いたしました。思いをもった多くの方々と共に寺澤先生の講演を拝聴し、

感想を交流し合う中で、参加した人同士心が通い合い、新たなつながりが生まれまし

た。詳しくは PTA通信でお伝えいたします。 

当校 PTAの主な活動として、リサイクル活動、フレンドリースクールの開催、進

路に関する勉強会や研修会の開催、PTA通信｢かたらい｣の発行などがあります。 

私たち PTAは、子どもたちが心身ともに健やかな毎日を送れるよう、学校と協力

し必要な活動をサポートしています。そして、昨年度より特に重点をおいているの

が会員同士の繋がりです。 

昨年度から、新たな試みとして｢ひだっこぐるぽ｣という、様々なテーマを気軽に

情報交換をして頂く場を設けました。障害年金、防災、福祉サービス、進路の事な

ど、子どもの将来の事を学び合う事ができ、会員同士の繋がりも広がりました。そ

して、そこで出た疑問や要望を関係機関に伝えることを通して地域との繋がりも深

めています。 

このように、PTA活動を通して学校を支え、保護者同士が互いに知り合い、学び

合い、我が子たちのための活動を協力して行っています。 

お忙しいご家庭も多く、活動において負担を心配される方が多いと思います。｢無

理なく、できるときに、できることで協力し合う｣という思いやりのある団体である

と同時に、誰かが…ではなく、会員みんなで作る持続可能な PTAにしていきたいと

思っています。 

 行事への参加、研修会などの準備、リサイクル積み込み作業、支所巡回写真展等に

おいて、サポーターとしての参加を通して皆様の御協力を頂きながら進めて参りたい

と思います。また、集うことができる機会には会員同士言葉を交 

わし合い、思いを伝え合い、大人たちがつながり合うことで子ど 

もたちを力強くバックアップできる組織でありたいと思います。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 


